



さ さ ゆ り

11月号

令和5年11月1日

七尾市立中島小学校

TEL 66-0055

FAX 66-6650

【教育目標】「目標を持ち、課題に立ち向かおうと努力する児童の育成」

【めざす子ども】「な か よ く か し こ く じ ぶ ん か ら ま な ぶ 中 島 っ 子」

学校ホームページ <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/nakajima>

朝晩冷え込み、すっかり秋らしくなりました。校庭の木々も色づき、コスモスやススキ、赤とんぼが見られ、秋を実感しています。食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋などいわれる季節です。学校では、サツマイモ掘りや秋見つけをする学年、サッカー交歓会や器械運動交歓会に励む学年、全校ではマラソン練習も始まりました。そして、朝のお話し隊による読み聞かせや図書委員によるおすすめ本の展示やスタンプウィーク等を通して読書に親しめるよう取組も行っています。季節を五感で楽しみ、心身共に豊かに中島っ子が成長していくことを願います。



中島っ子運動会！ な か よ く か し こ く じ ぶ ん か ら ま な ぶ

10月6日（金）中島っ子運動会を行いました。一週間前から天候を気かけ、何とか予定通りの5日に行えるようにと、前日も中島地域の雨雲レーダを何度も見て検討しておりました。しかし、天候が一変し、予定していた日は、雨、暴風注意報、雷注意報が出され、やむなく予備日の6日に行くこととなりました。予定していた5日は、運動場に準備した、ただだテントを横目に過ごしましたが、途中、暴風によりテントが飛ばされそうになり、テントを外したり、砂が舞い上がる様子を見たりして、「この日に行っていたら、子供たちの安全の確保や思いっきり競技を楽しむことは難しかった」とも思いました。予定されていた保護者の皆様には、予備日での開催となり、申し訳ありませんでした。

運動会当日、はじめ心配していた天気も、その後は快方に向かい、子供たちは、最後まで「全力・協力・一致団結」を合言葉に、自分の力を出し、これまで練習してきた成果を発揮し、素晴らしい姿を見せてくれました。また、日程の変更にもかかわらず、たくさんの保護者の方々に参観していただき、皆様による温かい応援を受けながら、子供たちは力いっぱい頑張ることができました。本当にありがとうございました。

開会式・宣誓 団長の宣誓により競技がスタート！



ラジオ体操：体育委員会の指揮のもと、元気よく体操！

種目：走 みんな最後まで、ゴールや次の走者へのバトンパスを目指して駆け抜けました。



競技だけでなく、順番を待つ・整列する姿も立派！



力強い走りに、声援も力が入りました！

種目：全校 復活！応援合戦 6年生が一生懸命考え、毎日、団の仲間と練習した成果を発揮!!



みんなで心を合わせ、かっぱい応援する姿に感動！

復活した応援合戦！6年生を中心に、みんなの意気込みが伝わりました！

種目：団競 チームの仲間と力を合わせ、競い合いました。



考えた工夫や作戦は、うまくいったかな！

競技後は、競い合った仲間同士、たたえ合い！





一人一人の気持ちを一つに合わせてこそ、大きな力が発揮！

みんな一生懸命で、いい表情です！



【イヤサカなかじま】体でしっかり覚えていて、音楽と共に自然に踊る姿がとても素敵でした。

【御礼】
ご指導いただいた地域の嶽さん、米谷さん、ありがとうございました。

閉会式・表彰 各団、とても素晴らしい力を発揮してくれました。「全力・協力・一致団結」の運動会でした。



Let's call.オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

受付時間：13:00～16:00(月曜～金曜) TEL 0767-52-0783

相談内容：悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

～オアシスライン担当～



【 御礼 】

運動会開催にあたり、上町の町会及び熊本分館様からテントをお借りいたしました。ご厚意に感謝申し上げます。ありがとうございました。

保護者の皆様には、日程変更へのご理解並びにご参観、後片付けのご協力を賜り、ありがとうございました。



お話し隊による朝の読み聞かせ会！



お話し隊の方々は、毎回、子供たちに、どんなお話を读もうか、学年や季節に合わせて読み聞かせの準備をして、来校して下さいます。

子供たちは、体験を通じて情報と知識を吸収しながら、自己を確立・拡張していくといわれます。日常から知り得ることだけでなく、お話しの世界を通して、疑似体験をすることで想像力や思考力が高まり、知的好奇心も高まり、聞く力・考える力・語彙力の向上へとつながります。

活字が苦手な子にとって、読み手の感情がこもった読み聞かせは、本の楽しさや想像力をかき立て、ひとり読みの読書への架け橋となるでしょう。このお話し会は、本と触れ合うだけでなく、読み手とコミュニケーションを取りながら、自分を高める貴重な時間となりました。

マラソン大会に向け、頑張っています！

11月7日のマラソン大会に向け、練習が始まりました。体力の向上や自分の目標に向かって粘り強く頑張ることを目指して取り組みます。お家の方でも、励ましの言葉がけや体調管理等、ご協力お願いいたします。



【 お知らせ 】

10月から、山本浩之先生が着任され、5・6年生の算数（少人数指導担当）と書写及び2年生以上の図工を教えていただくことになりました。

どうぞよろしくお願ひします。

